

Aufgehts nach Stuttgart

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

ein stimmungsvolles und dramatisches Wochenende liegt hinter uns. Das enge Spiel gegen Freiburg hat Euch und alle Beteiligten noch länger beschäftigt. Das Duell war an Spannung und Dramatik kaum zu überbieten. Wir haben uns einen Punkt gesichert, aber mit etwas mehr Aufschlagpräzision wäre mehr drin gewesen. „Das Thema mit den Aufschlägen hat eine schlechte Dynamik bekommen und gegen Freiburg war einfach der Wurm drin. Das ist ärgerlich, aber kann passieren. Unter der Woche wurde gut trainiert und das Thema ist abgehakt. Jetzt schauen wir nach vorne und freuen uns auf das nächste Spiel.“, meint Manager Johannes Oswald. Das anstehende Auswärtsspiel gegen Stuttgart soll gewonnen werden. Mit einem Sieg können wir den achten Platz sichern, den Anschluss an die oberen Teams halten und gegen einen direkten Konkurrenten gewinnen. „Ich sehe Stuttgart als Team, welches ebenfalls gegen den Abstieg spielt. Wenn wir unsere Leistung bringen und es schaffen Emotionalität und Stimmung in das Spiel zu bekommen haben wir sehr gute Chancen.“, meint Manager Oswald und spielt auf die stimmungsarme Halle in Stuttgart an. Die offiziellen Zuschauerzahlen der letzten Heimspiele der Stuttgarter sprechen Bände: 310, 110 und 80. Das erste Spiel war das Derby gegen Fellbach und dementsprechend waren viele Fans der Fellbacher vor Ort. Somit erwartet Grafing ein schweres Spiel, da die Mannschaft von der Leidenschaft und der Emotion lebt. Man ist vorbereitet und hat sich vorgenommen die Halle mit lauten GRA-FING rufen und mitgebrachter Musik zu füllen. Wir haben einen tollen Kampfschrei und er soll am Samstagabend in der ganzen Halle mehrmals zu hören sein. Am besten auch lautstark und fröhlich nach dem Spiel. „Wir fahren mit breiter Brust nach Stuttgart. Auch wenn wir einige Verletzungssorgen haben, ich vertraue dem Team und weiß, dass wenn wir unsere Leistung bringen und die Emotion aufkommt wir jeden schlagen können.“, ist sich Manager Oswald sicher.

Natürlich bleibt ihr über Facebook, Instagram und unseren Whatsapp-Liveticker (einfach eine Nachricht mit eurem Namen an: +4915738271085) auf dem Laufenden.

Nächste Woche geht es schon mit einem Heimspiel weiter. Dann ist die TGM Mainz-Gonsenheim zu Gast. Wir freuen uns schon jetzt auf Euch und sind heiß auf die nächsten Punkte in der Bundesliga.

FIGHTING BAYRISCH und schönen Ferienstart

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.